
Kreispolizei  hat  jetzt  18
Beamtinnen und Beamte mehr
Landrat  Michael  Makiolla  begrüßte  heute  insgesamt  23
Polizeibeamtinnen und -beamte, die zum 01.09.2017 zur KPB Unna
versetzt wurden.

Begrüßung der neuen Polizeibeamtinnen und -beamten bei der
Kreispolizeibehörde Unna. Foto: Kreispolizei Unna

„Wir freuen uns sehr, dass Sie nun hier bei uns im Kreis Unna
sind! Sie werden dringend benötigt!“, sagte der Behördenleiter
in seiner Begrüßungsrede im Kreishaus Unna. Abteilungsleiter
Polizei  Leitender  Polizeidirektor  Hans-Dieter  Volkmann
wünschte den neuen Kolleginnen und Kollegen alles Gute, viel
Erfolg  und  dass  sie  immer  gesund  aus  den  Einsätzen
zurückkehren.
Die Polizeibeamtinnen und -beamten werden zukünftig wie folgt
bei der Kreispolizeibehörde Unna eingesetzt:
– 10 bei der Polizeiwache in Kamen
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– 5 bei der Polizeiwache in Unna,
– 5 bei der Polizeiwache in Schwerte,
– 2 bei der Polizeiwache in Werne und
– 1 bei der Leitstelle der Kreispolizeibehörde Unna.
Versetzungen von der KPB Unna:
5 Polizeibeamtinnen und – beamte wurden zum 01.09.2017 von der
KPB Unna in andere Behörden versetzt:
– 2 zum PP Dortmund,
– 1 zum PP Düsseldorf,
– 1 zum PP Aachen und
– 1 zur KPB Kleve.

Adam  Kühlerfabrik  in  der
Marina  Rünthe  wird  Galerie:
Kunstwerkstatt feier ihr 20-
jähriges Bestehen
Kunst und Arbeitswelt miteinander zu verbinden und die Kultur
aus dem scheinbaren elitären Elfenbeinturm herauszuholen, war
ein Ziel, als vor fast 40 Jahren Dieter Treeck seinen Dienst
als Kulturdezernent bei der Stadt Bergkamen antrat. Dass nun
an diesem Wochenende die von ihm initiierte Künstlergruppe
„Kunstwerkstatt sohle 1 Bergkamen“ ihre Jubiläumsschau zum 20-
jährigen  Bestehen  in  der  Produktionshalle  der  Adam-
Kühlerfabrik in der Marina Rünthe präsentiert, ist dann eher
ein Zufall.
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Die Künstlergruppe „Kunstwerkstatt sohle 1 Bergkamen“ lädt am
Wochenende zur Jubiläumsausstellung in die Kühlerfabrik Adam
ein.

Als die Künstlergruppe vor Monaten nach einem geeigneten Ort
für die Ausstellung suchte, hatte deren „jüngstes“ Mitglied
Klaus  Wleklik  (Jahrgang  1956)  einen  Vorschlag.  Er  fragte
seinen  Chef  Thorsten  Adam.  Er  musste  durch  seinen
Betriebsleiter nicht lange überzeugt werden, die Halle für
zwei Tage in eine Galerie zu verwandeln, auch wenn am heutigen
Freitag  wegen  der  Aufbauarbeiten  für  die  Ausstellung  die
Produktion größtenteils ruhen wird.

Wer  mehr  über  die  Geschichte  der  Künstlergruppe  erfahren
möchte, kann an diesem Wochenende in der Adam-Kühlerfabrik die
immer  noch  aktiven  Gründungsmitglieder  befragen.  Das  Ganze
gibt es auch auf Papier. Der Ausstellungskatalog enthält nicht
nur ausführliche Portraits der beteiligten Künstlerinnen und
Künstler, sondern auch Beiträge zur Entwicklung der Galerie
„sohle 1“ und der Kunstwerkstatt.

Der Katalog kostet 20 Euro und ist streng auf 200 Exemplare
limitiert. Zu den Exemplaren 1 bis 20 gibt es zusätzlich ein
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Originalkunstwerk  eines  Mitglieds  der  Kunstwerkstatt.  Das
kostet natürlich zusätzlich. Der Preis variiert je nach Art
der Arbeit.

Gründungsmitglied  Erwin
Piepenbrink (l.) und Klaus
Wleklik, der Betriebsleiter
der Adam Kühlerfabrik ist.

Parallel  zur  Ausstellung  finden  die  12.  Bergkamener
Eigenheimtage statt. Das finden die Künstler passend und laden
die Besucher ein, auch bei ihnen vorbeizuschauen. Denn in
jedes traute Heim gehört natürlich auch Kunst. Die kann man
gleich vor Ort bei den 20 ausstellenden Künstlerinnen und
Künstlern kaufen.

Im Angebot befinden sich auch diverse künstlerisch optimierte
Segel. Sie können zum Beispiel im Garten aufgestellt werden.
Aus den Verkaufserlösen hofft die Künstlergruppe, einen Teil
der  Kosten  für  diese  Jubiläumsausstellung  wieder
hereinzubekommen.

Hier noch einmal das Programm der Jubiläumsveranstaltung am 2.
und 3. September:

Eröffnung durch Bürgermeister Roland Schäfer am Samstag, 2.
September, um 15 Uhr.

Grußworte  und  Begrüßung  der  Gäste  aus  der  Partnerstadt
Hettstedt

Tanz der Schreberjugend zum Ankommen am/im Hafen
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Wechselrede zur Geschichte der „kunstwerkstatt“

Führung durch die Ausstellung

Freie Schau

Kunst- und andere Gespräche bei Musik am Bierwagen…

Sonntag, 3. September, 11 Uhr Eröffnung, Podiumsdiskussion zur
Stellung der Kunst

12:00 Schreberjugend – Nachwuchs

Kunstschau

15:00 – Musik: Linda Vitriol

17:00 Ende

Homepage der Stadt hat jetzt
ein moderneres Aussehen: Bald
auch  Sperrmüllkarten  im
Online-Shop
Am  Donnerstagnachmittag  ist  die  Homepage  der  Stadt  Bergkamen
(www.bergkamen.de) im völlig neuen Aussehen an den Start gegangenen.
Vor etwa vier Jahren wurde sie das letzte Mal gründlich überholt. Nun
sei es an der Zeit, sie an die modernen Erfordernisse anzupassen,
erklärten  bei  der  Vorstellung  der  Web-Seite  Bürgermeister  Roland
Schäfer und der zuständliche Amtsleiter Zentrale Dienste Thomas Hartl.
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Neben  einer  gefälligeren  Optik
verbergen sich in der neuen Homepage
jede Menge Verbesserungen, die man
auf  dem  ersten  Blick  nicht  sieht.
Beispielsweise passt sie sich jetzt
automatisch  an  das  jeweilige
Endgerät an. Bisher waren die User

mit PCs klar im Vorteil, jetzt ist sie auch gut auf Smartphones und
Tablets zu lesen.

Neu  ist  auch  ein  größerer  und  verbesserter  Tourismusbereich
zahlreichen zusätzlichen Informationen. Wer jetzt in den Onlineshop
geht, um Bücher, Kalender oder Wanderkarten zu bestellen, hat jetzt
auch die Möglichkeit neben der bekannten Rechnung, die zugeschickt
wird, online mit dem Sparkassen-Bezahldienst „Pay direkt“ zu bezahlen.

Dass gerade hier noch Luft nach oben ist, bestätigte Thomas Hartl. Ein
weiteres Ziel sei, dass die Bürger Sperrmüllkarten online bestellen
und bezahlen können. Der obligatorische Gang zum Bürgerbüro fiele dann
weg

Sparkassen GRAND JAM startet
mit  Ausnahmekünstler  und
Original Bluesnight Band
Travis „Moonchild“ Haddix (USA, Cleveland) und die Originalbesetzung
der Bluesnightband eröffnen am Mittwoch, 6. September, um 20 Uhr im
Almrausch an der Landwehrstraße in Overbergedie Sparkassen Grand Jam

Saison 2017/2018.
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Travis  „Moonchild“
Haddix

„Nach langen 12 Jahren freuen wir uns einen alten Freund wieder
begrüßen zu dürfen. 2005 war er Gast der Bluesnight Band und spielte
mit uns die Live CD „Mud Cakes“ ein“, so Tommy Schneller, Saxophonist

und mit Ollie Geselbracht, Initiator der Bluesreihe in Bergkamen

Der Bluesmusiker Travis ist einer der letzten Originale seiner
Generation. Der Multiinstrumentalist spielt Klavier, Gitarre, Bass und
singt. Auf seinem Hauptinstrument Gitarre ist er sehr vom Stil  B.B.

Kings beeinflusst, hat aber seinen ganz eigenen Stil bewahrt. In
seiner fast 60 jährigen Karriere veröffentlichte Travis mehr als 10
Alben unter seinem Namen. Als besonderes Highlight wird die Original
Bluesnight Band diesen Ausnahmekünstler begleiten. Das sind: Gregor
Hilden – Gitarre, Olli Gee – Bass, Tommy Schneller – Sax, Frank

Boestfleisch – Schlagzeug, Horst Bergmeyer – Orgel/Piano 

Tickets  erhalten  Sie  im  Kulturreferat  der  Stadt  Bergkamen  (Tel.:
02307/965-464  )und  an  der  Abendkasse.  Eine  weitere
Kartenvorverkaufsstelle ist die Sparkasse Bergkamen-Bönen, In der City
133, Bergkamen-Mitte und die Gaststätte Almrausch / Haus Schmülling,
Landwehrstr. 160, 59192 Bergkamen-Overberge.

Ticket-Preise Grand Jam Konzerte

Vorverkauf (VVK): 14,- € (ermäßigt 11,- €).
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Der Vorverkauf endet am Montag, 04.09.2017 um 12.00 Uhr!

Abendkasse (AK): 16,- € (ermäßigt 13,- €)

Informationen und Anmeldung: Kulturreferat der Stadt Bergkamen, Anne
Mandok, 02307/ 965 464

Italienischer  Konzertgenuss:
Duo  Rospigliosi  in  der
Galerie sohle 1
Einen  besonderen  Konzertgenuss  verspricht  das  Kulturreferat
der Stadt Bergkamen am Sonntag, 10. September, um 17 Uhr. Dann
ist das Duo Rospigliosi in der Galerie sohle 1 in Bergkamen
mit dem Konzert „Italienische Fantasie für 88 Tasten und 6
Saiten“ zu Gast.

Duo Rospigliosi

Die beiden Musiker Lapo Vanucci (Gitarre) und Luca Torrigiani
(Klavier) treten seit 2010 gemeinsam als Duo Rospigliosi auf
und stammen beide aus der Toskana. Dieser Region fühlen sich
die beiden Künstler trotz ihrer erfolgreichen internationalen
Laufbahnen  bis  heute  tief  verbunden.  So  ist  der  jungen
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Gitarrist  Lapo  Vanucci  weltweit  als  Kulturbotschafter  der
Toskana  auf  vielen  wichtigen  Konzertbühnen  präsent.  Der
Pianist,  Organist  und  Komponist  Luca  Torrigiani,  dessen
Karriere 1992 mit einer sensationellen Tournee durch Japan auf
persönliche Einladung des japanischen Kaisers begann, widmet
sich seit vielen Jahren der Kammermusik und hat mit der Villa
Rospigliosi im Herzen der Toskana ein ganz besonderes Refugium
geschaffen,  wo  er  als  künstlerischer  Leiter  regelmäßig
Konzerte und internationale Pianistenwettbewerbe veranstaltet.

Das Spiel des Duo Rospigliosi wird getragen von dieser Liebe
zu ihrer toskanischen Heimat sowie von der Freundschaft der
beiden Musiker und ihrem gemeinsamen Ziel, der Kammermusik für
Gitarre und Klavier neue Bereiche zu erschließen und diese
Musik einem breiteren Publikum bekannt zu machen. Von den
Kritikern  werden  sie  einhellig  gelobt  für  ihr  durch  eine
großartige  Kommunikationsfähigkeit  geprägtes  Zusammenspiel
sowie für ihr Streben nach der Schönheit des Klanges.

Neben einer jeweils erfolgreichen Solistenkarriere treten sie
auch als Duo regelmäßig in Italien und im Ausland auf und
erhalten  begeisterten  Zuspruch.  Den  beiden  Musikern  ist
besonders auch die zeitgenössische Musik ein Anliegen, ihnen
sind  zahlreiche  Werke  zeitgenössischer  Komponisten  gewidmet
und wurden von ihnen uraufgeführt.

Das Konzert wird im Rahmen der Konzertreihe „Buck Wolters –
Artist  and  Composer  in  Residence“  präsentiert.  In  ihrem
Programm mit dem Titel „Italienische Fantasie für 88 Tasten
und 6 Saiten“ spielen sie auch eine der 12 Etüden von Buck
Wolters.

Initiiert wurden die Reihen vom Kulturverein Westfalen e.V. in
Zusammenarbeit mit Kulturreferat der Stadt Bergkamen

Duo Rospigliosi

 „Italienische Fantasie für 88 Tasten und 6 Saiten“



So. 10.09.2017 | 17:00 Uhr

Galerie  „sohle  1“  |  Jahnstr.  31  |  59192  Bergkamen
Karten:  10  €  VVK:  Kulturreferat  Bergkamen  (02307)
965-464

Information/Anmeldung:  Kulturreferat  der  Stadt
Bergkamen, Simone Schmidt-Apel, Tel. 02307-965-263

Große  Kabarett-Reihe:  Fritz
Eckenga  und  Storno  bereits
ausverkauft
Das war vorhersehbar: Für zwei Veranstaltungen in der großen
Kabarett-Reihe im studio theater gibt es keine Eintrittskarten
mehr beim Kulturreferat. Und zwar für das Gastspiel von Fritz
Eckenga am 15. September, und für „Storno“ am 13. März 2018.
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Fritz  Eckengas  Programm  „Frisch  von  der  Halde“  am  15.
September  im  studio  theater  ist  bereits  ausverkauft.

Im  Umkehrschluss  bedeutet  dies:  Für  die  anderen
Veranstaltungen  der  großen  Kabarett-Reihe  gibt  es  noch
Tickets.  Wer  sich  für  sie  interessiert,  sollte  allerdings
nicht  lange  warten.  Viele  Plätze  sind  bereits  durch  die
Abonnement-Stammkunden besetzt.

Im Einzelnen handelt es sich um diese Veranstaltungen:

13.10.2017 Nils Heinrich: „Mach doch’ n Foto davon!“
18.01.2018  Florian  Schroeder  und  Volkmar  Staub:
„Jahresrückblick“
16.02.2018 Simone Solga: „Das gibt Ärger!“
27.04.2018 Andreas Rebers – Kabarett der radikalen Mitte
„Amen“
15.06.2018 Robert Griess: „Ich glaub es hackt!“
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Eishalle  Bergkamen  geht  am
15. 9. unter neuer Führung an
den Start
Die Bergkamener Eissporthalle geht am Freitag, 15. September,
um 19 Uhr in die neue Saison. Betreiber sind dann nicht mehr
die GSW, sondern die „Spiele und Eissportgesellschaft“. Die
offizielle Übergabe und die Vertragsunterzeichnung erfolgte in
den  Sommerferien.  „Nach  neun  ereignis-  und  arbeitsreichen
Wochen haben wir einiges in der Eishalle verändern können, um
das  Wohlbefinden  unserer  Gäste  zu  verbessern“,  so  deren
Geschäftsführer Martin Brode.
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Eissporthalle Weddinghofen

Die Eintrittspreise:
Erwachsene: 5 € (10er-Karte 45 €)
Kinder und Jugendliche (4-17 Jahre), Studenten, Arbeitslose
und  Sozialhilfeempfänger  gegen  Vorlage  eines  entsprechenden
Nachweises: 4 € (10er-Karte 36 €)
Familienkarte (2 Erwachsene, 2 Jugendliche): 14 €
Kinder  bis  einschließlich  3  Jahre  erhalten  kostenfreien
Eintritt.

Die Öffnungszeiten
Montag
9.00 Uhr bis 12.30 Uhr Schulsport
14.00 Uhr bis 17.00 Uhr öffentliche Laufzeit
ab 19.15 Uhr Oldie-Disco oder individuell

Dienstag
9.00 Uhr bis 12.30 Uhr Schulsport
14.00 Uhr bis 17.00 Uhr öffentliche Laufzeit
ab 19.15 Uhr Eishockey Training

Mittwoch
8.00 Uhr bis 13.00 Uhr Schulsport
14.00 Uhr bis 17.00 Uhr öffentliche Laufzeit
18.15 Uhr Bambini Training
ab 19.00 Uhr Eishockey Training

Donnerstag
8.00 Uhr bis 13.00 Uhr Schulsport
14.00 Uhr bis 17.00 Uhr öffentliche Laufzeit
ab 19.15 Uhr Eishockey Training

Freitag
9.00 Uhr bis 12.30 Uhr Schulsport



14.00 Uhr bis 17.00 Uhr öffentliche Laufzeit
18.15 Uhr Eltern-Kind Laufzeit
ab 19.15 Uhr Disco

Samstag
ab 8.00 Uhr Bambini Training
ab 11.00 Uhr Familienlaufzeit
14.00 Uhr bis 17.00 Uhr öffentliche Laufzeit
ab 19.15 Uhr Disco / Motto-Party

Sonntag
ab 11.00 Uhr Familienlaufzeit
ab 14.00 Uhr Familiendisco
ab 19.15 Uhr Oldie-Disco oder individuell

 

Sonne,  Strand  und  Palmen  –
Bergkamen  wird  wieder
karibisch
 Wer träumt nicht von einer bequemen Liege, die Füße im Sand
versunken,  unter  tropischen  Palmen,  mit  einem  fruchtigen
Cocktail in der Hand und karibischen Klängen, die das perfekte
Urlaubsgefühl abrunden? All das und vieles mehr verspricht die
dritte  Ausgabe  von  „BERGKAMEN  KARIBISCH“  vom  7.  bis  10.
September auf dem Herbert-Wehner-Platz auf dem NordbergBereits
in den vergangenen Jahren wurde der Bergkamen über Nacht zur
karibischen  Wohlfühloase  und  ist  seit  der
Premierenveranstaltung  nicht  mehr  aus  dem  Bergkamener
Veranstaltungskalender  wegzudenken.  Nun  gibt  es  hier  einen
Ortswechsel  vom  Bergkamener  Marktplatz  in  die  Innenstadt,

https://bergkamen-infoblog.de/sonne-strand-und-palmen-bergkamen-wird-wieder-karibisch/
https://bergkamen-infoblog.de/sonne-strand-und-palmen-bergkamen-wird-wieder-karibisch/
https://bergkamen-infoblog.de/sonne-strand-und-palmen-bergkamen-wird-wieder-karibisch/


direkt auf den Herbert-Wehner-Platz.

Sonne, Strand und Palmen –
Bergkamen  wird  wieder
karibisch.

Auch  in  diesem  Jahr  soll  „BERKAMEN  KARIBISCH“  vom  07.
September bis zum 10. September Urlaubsgefühle direkt vor der
Haustür  wecken.  Ob  gemütlich  auf  der  Liege  entspannen,
Beachvolleyball spielen oder am Strand zu karibischen Klängen
tanzen – bei „BERGKAMEN KARIBISCH“ ist für jeden etwas dabei.
Neben karibischen Rhythmen und leckeren Cocktails bietet der
Strand in Bergkamen auch ein vielseitiges Rahmenprogramm

Für unsere Gourmets bieten das Team am Donnerstag um 18 Uhr
eine  Rumprobe  an.  Probieren  und  genießen  Sie  an  der
Cocktailbar  zehn  karibische  Rumsorten  und  melden  Sie  sich
schon vorab per E-Mail an: kontakt@beachprojekt.de.

Um auch den kleineren Gästen das Gefühl des Urlaubsparadieses
zu verleihen, können sie sich neben Sandburgenbauen auch an
den verschiedenen Bastel- und Spielangeboten erfreuen. Ein 
Geheimtipp:  Die Schatzsuche am Samstag um 12:00 Uhr lässt
kleine Piraten und Piratinnen in das aufregende Karibikgefühl
eintauchen.

Am  Sonntag  bietet  das  Beach-Projekt  ab  12:30  Uhr  für  die
Sportbegeisterten ein Beachvolleyball-Turnier, zu dem Sie sich
zusammen  mit  Ihren  Freunden  anmelden  können,  um  sich  mit
anderen  Teams  zu  messen.  Die  Teilnahme  am  Turnier  ist
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kostenlos.
Anmeldungen per E-Mail direkt mit dem Namen eures Teams an:
kontakt@beachprojekt.de.

Verschiedene Live-Acts versetzen die Gäste an zwei Tagen auf
zwei Bühnen des Festivals in die ultimative Urlaubsstimmung.
Am Freitag spielt ab 18:00 Uhr die Band „Latino Total“.

Auch der Samstag wird musikalisch. In Kooperation mit der
Stadt Bergkamen werden hier ab 18:00 Uhr die „Papa Boye & The
Lelatives“  auftreten,  welche  die  Stimmung  für  eine  lange
Partynacht in der Bergkamener Karibik einläuten werden.

Bei  „BERGKAMEN  KARIBISCH“  kommt  wirklich  jeder  auf  seine
Kosten und das ganz ohne hektisches Kofferpacken und endlose
Autofahrten.

Rüdiger Weiß: Landesregierung
drückt sich vor Aussage über
zukünftige Stellenzuweisungen
für die Kreispolizei Unna
Ende  Juni  hatte  Landrat  Michael  Makiolla  an  die  neue
Landesregierung  appelliert,  die  Kreispolizei  Unna  mit
zusätzlichen Polizistinnen und Polizisten auszustatten. (Siehe
auch hier) Wenige Wochen später stellte der wiedergewählte
Bergkamener  SPD-Landtagsabgeordnete  zu  diesem  Thema  eine
Kleine Anfrage an die Landesregierung. Jetzt liegt die Antwort
von Innenminister Herbert Reul vor. Sie befriedigt Rüdiger
Weiß nicht. In ihrer Antwort drücke sich die Landesregierung
um klare Aussagen, kritisiert er.
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SPD-Landtagsabgeordneter
Rüdiger Weiß

Die Planstellen für Polizeibeamtinnen und -beamte werden seit
vielen Jahren auf der Grundlage der jeweiligen Kriminalitäts-
und  Verkehrsunfallentwicklung  den  einzelnen
Kreispolizeibehörden und Polizeipräsidien im Land zugeordnet.
Diese Entwicklung wird dabei jährlich zum 01. September neu
erhoben und nimmt die Fallzahlen der letzten zehn Jahre in den
Blick.  In  ihrem  Koalitionsvertrag  hatte  die  schwarz-gelbe
Landesregierung  vollmundig  angekündigt,  zukünftig  die
Verteilung  der  Polizeikräfte  zu  optimieren,  um  eine
bestmögliche Sicherheit sowohl im ländlichen Raum als auch in
den  Ballungsgebieten  sicherzustellen.  Die  Reaktion  der
schwarz-gelben  Landesregierung  auf  Anfrage  des  örtlichen
Landtagsabgeordneten  Rüdiger  Weiß,  wie  das  denn  konkret
aussehen soll, lassen seiner Meinung nach jedoch Zweifel an
der Einhaltung dieses Versprechens aufkommen.

Hierzu erklärt Rüdiger Weiß: „Natürlich ist es für uns in
Kamen, Bergkamen und Bönen von großer Bedeutung zu erfahren,
wie sich die Personalplanung der Landesregierung konkret in
der  Kreispolizeibehörde  Unna  auswirkt.  Eine  vor  diesem
Hintergrund  von  mir  bei  der  Landesregierung  eingereichte
„Kleine Anfrage“ wurde jetzt allerdings nur sehr oberflächlich
und  ohne  entsprechende  konkrete  Angaben  beantwortet.  Damit
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stellt sich die Frage, ob die Landesregierung die von der
schwarz-gelben Koalition gemachten vollmundigen Ankündigungen
nach einer deutlichen Erhöhung der Polizeipräsenz einhalten
wird.  Wir  werden  die  Landesregierung  jedenfalls  daran
erinnern,  dass  derjenige,  der  viel  verspricht,  seine
Ankündigungen auch einhalten muss. Bisher drückt sich CDU-
Innenminister Herbert Reul vor jeder Festlegung. Die Bürger
haben aber ein Recht darauf zu erfahren, ob es künftig mehr
oder weniger Polizeibeamtinnen und Polizeibeamte auf unseren
Straßen gibt. Da bleibt Schwarz-Gelb jede Antwort schuldig.“

Stellungnahme  von  Landesinnenminister  Herbert  Reul  im
Wortlaut:

Frage 1

Nach  welchen  Kriterien  erfolgt  die  Zuteilung  der  neu
ausgebildeten Polizeikräfte zum diesjährigen Nachersatztermin
am 1. Oktober 2017?

Antwort: Die Personalzuweisungen an die Kreispolizeibehörden
(KPB)  in  der  Laufbahngruppe  2.1  erfolgen  im  Rahmen  des
jährlichen  Nachersatz  und  Versetzungsverfahrens  zum  01.
September. Grundlagen hierfür sind – wie in den Vorjahren auch
– die Belastungsbezogene Kräfteverteilung (BKV), die von den
Kreispolizeibehörden KPB gemeldeten IST-Stärken zum Stichtag
01. April sowie bekannte stärkerelevante Entwicklungen (bspw.
Planbare Zurruhesetzungen).

Aufgrund einer von der Vorgängerregierung nicht ausreichend
durchgeführten,  strategischen  Planung  des  polizeilichen
Nachersatzes ergaben sich die Erfordernisse für kurzfristige
Entscheidungen im diesjährigen Nachersatzverfahren.

Die  vor  dem  Hintergrund  der  aktuellen  Sicherheitslage
notwendige  Erhöhung  des  Stellensockels  Staatsschutz  und
Einrichtung  zusätzlicher  Mobiler  Einsatzkommandos,  die
ursprünglich  geplante  Einrichtung  von  zwei  weiteren
Einsatzzügen bei den Bereitschaftspolizeihundertschaften sowie



die  Fortschreibung  des  landesweiten  Kriminalitäts-  und
Verkehrsunfallgeschehens als eine der wesentlichen Grundlagen
für die Berechnungen der BKV, stellten zudem in diesem Jahr
eine  Ausgangssituation  dar,  die  für  viele  KPB  zum  Teil
deutliche Personalverluste in der BKVZielsollstärke zur Folge
gehabt hätten. Darüber hinaus musste berück sichtigt werden,
dass sich die Abbrecher- und Durchfallerquote von rund 12% bei
den in der Ausbildung befindlichen Kommissaranwärterinnen und
-anwärtern  auf  das  im  Nachersatzverfahren  tatsächlich  zur
Verfügung stehende Verteilpotential auswirken wird.

Es  war  daher  im  Interesse  aller  47  KPB  unumgänglich,
kurzfristig  Maßnahmen  zu  treffen,  die  zu  einer  besseren
Personalausstattung  für  alle  KPB  führen.  Neben  dem
diesjährigen Verzicht auf die Einrichtung der zwei weiteren
Einsatzzüge bei den Bereitschaftspolizeihundertschaften wurden
den  meisten  KPB  durch  die  neue  Landesregierung  noch
zusätzliche  Einstellungsmöglichkeiten  für
Regierungsbeschäftigte zur Verfügung gestellt. Die insgesamt
100  Einstellungsmöglichkeiten  wurden  vor  rangig  für  die
Behörden vorgesehen, die in diesem Jahr Rückgänge in der BKV-
Zielsollstärke zu verzeichnen haben. Darüber hinaus kamen die
Potentiale,  die  sich  aus  den  landesweiten
Lebensarbeitszeitverlängerungen ergeben (ca. 150 Planstellen),
im  diesjährigen  Nachersatzverfahren  nicht  mehr  nur  den
Schwerpunktbehörden, sondern allen KPB zu Gute, was ebenfalls
zu einer Entlastung aller KPB führte.

Frage 2

Falls keine Änderung der Kriterien zur Verteilung der neu
ausgebildeten  Polizeikräfte  in  diesem  Jahr  erfolgen  soll:
Welche Änderungen sind für die Jahre 2018 bis 2021 geplant?

Frage 3

Welche weiteren Kriterien wird die Landesregierung für die
Verteilung von Planstellen für Polizeibeamtinnen und -beamte



anlegen?

Frage 4

Falls  Änderungen  geplant  sind  –  wie  wirken  sich  diese
voraussichtlich auf die Zahl der zugewiesenen Polizeikräfte
zum jeweiligen Stichtag (bitte für die Jahre 2017 bis 2022
einzeln aufführen) in der Kreispolizeibehörde Unna aus?

Frage 5

Kann  die  Landesregierung  ausschließen,  dass  der
Personalschlüssel  –  unabhängig  von  der  bereits  von  der
Vorgängerregierung  angestrebten  Erhöhung  der
Einstellungszahlen  auf  2.300  p.a.  –  zulasten  der
Kreispolizeibehörde  Unna  verändert  wird?

Die Fragen 2 bis 5 werden zusammengefasst beantwortet.

Ein wichtiges Ziel der Landesregierung ist es, die Verteilung
von Polizeikräften auf die KPB so zu optimieren, dass sowohl
im  ländlichen  Raum  als  auch  in  den  Ballungsgebieten  von
Nordrhein-Westfalen die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger
gewährleistet  ist.  Dies  stellt  eine  der  wesentlichen
anstehenden  Herausforderungen  dar  und  erfordert  gemeinsame
Anstrengungen zusammen mit den Kreispolizeibehörden und den
Personalvertretungen. Insofern hat das Ministerium des Innern
veranlasst,  dass  die  Systematik  der  BKV  einer  kritischen
Prüfung unterzogen wird.

Darüber hinaus beabsichtigt die Landesregierung insbesondere
folgende, langfristig wirkende Maßnahmen zur Verstärkung der
Polizei in NRW zu veranlassen:

mindestens  bis  zum  Jahr  2022  jährliche
Einstellungsermächtigungen  in  Höhe  von  2.300
Kommissaranwärterinnen  und  -anwärter
zusätzliche Zuweisung von jährlich jeweils 500 Stellen
für Regierungsbeschäftigte



Entfristung der bereits 2016 zugewiesenen 350 Stellen
für Regierungsbeschäftigte

Mit freundlichen Grüßen

Herbert Reul

 

 

Belohnung  für  fleißige
Kinder:  Besuch  einer  echten
Hochschule
Auf „große Fahrt“ zu einer echten Hochschule ging es für die
eifrigsten Nachwuchs-Studenten der Kinder-Uni im Kreis Unna.
Insgesamt 26 Kinder hatten alle sechs Vorlesungen im ersten
Halbjahr 2017 besucht. 20 von ihnen schnupperten zur Belohnung
in Soest Hochschul-Luft.
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Landrat Michael Makiolla (h.3.v.r) begrüßt mit Sabine Leiße
(Leiterin der Stabsstelle Planung und Mobilität, h.2.v.r.) und
Martina Bier (Stabsstelle Planung und Mobilität, h.r.) die
Kinder zur Fahrt nach Soest. Foto: Max Rolke – Kreis Unna

Landrat Michael Makiolla begrüßte die jungen Forscher und ihre
erwachsenen  Begleiter  vor  der  Fahrt  herzlich  im  Kreishaus
Unna. „Das Interesse der jungen Hörerinnen und Hörer an den
Vorlesungen zeigt, dass es richtig ist, die Neugier der Kinder
und den Spaß an wissenschaftlichen Themen möglichst früh zu
wecken“, unterstrich Makiolla.

Begleitet  von  Martina  Bier,  die  die  beliebte
Veranstaltungsreihe des Kreises organisiert, ging es für die
Mädchen und Jungen zur Fachhochschule Südwestfalen nach Soest.
Dort  lernten  die  Kinder  etwas  über  3D-Druck,  Physik  und
elektrische  Maschinen.  Auch  ein  Mittagessen  in  der  Mensa
durften sich die kleinen Forscher schmecken lassen.

Mehr zur Kinder-Uni im Kreis Unna ist unter www.kreis-unna.de
zu finden. PK | PKU
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Neue  Angebote  der
Familienberatungsstelle
Bergkamen und Kamen

Diplom-Heilpädagogin  Uta
Schilling (li.) und Diplom-
Psychologin  Andrea
Brinkmann  werden  die
Elternreihe  Pubertät
leiten.

Die  Mitarbeiter  &  Mitarbeiterinnen  der  Beratungsstelle  für
Kinder, Jugendliche und Eltern der Städte Bergkamen und Kamen
haben  die  Sommer-  und  Ferienzeit  u.a.  dafür  genutzt,
verschiedene Gruppenangebot für die Bürger und Bürgerinnen der
beiden Städte vorzubereiten und zu überarbeiten. Einige dieser
attraktiven  Angebote,  die  sich  an  verschiedene  Zielgruppen
wenden, starten nun im Spätsommer und Herbst.

Eine Neuauflage erfährt im September ein Renner unter den
Gruppenangeboten  in  leicht  überarbeiteter  Form  –  der
Elternkurs Abenteuer Pubertät. Eltern stehen nicht selten vor
vielen Rätseln, wenn der Nachwuchs älter wird. Eben hat man
noch  friedlich  zusammengesessen  und  plötzlich  entlädt  sich
ohne  Vorwarnung  ein  Gewitter  im  Wohnzimmer.  Der  erste
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Liebeskummer wird zur Krise. Der erste Kontakt mit Alkohol,
Zigaretten  oder  anderen  Drogen,  stellt  Eltern  vor
Herausforderungen.  An  vier  Abenden  (25.09.2017;  16.10.2017;
06.11.2017;  27.11.2017  jeweils  19:00  Uhr)  bieten  Diplom-
Psychologin  Andrea  Brinkmann  und  Diplom-Heilpädagogin  Uta
Schilling  Hilfestellung  bei  dem  Spagat  selbstbewusst
elterliche  Positionen  zu  vertreten  und  gleichzeitig  dem
jugendlichen  Nachwuchs  in  Stress-  und  Krisensituationen
zugewandt  mit  Rat  und  Tat  zur  Seite  zu  stehen.  Die
Veranstaltungsreihe bietet den teilnehmenden Eltern vielerlei
Gelegenheit  eigene  Fragen  und  Themen  einzubringen.
Interessierte können sich für den Elternkurs ab Montag, dem
11.09.2017  telefonisch  unter  02307/68678  anmelden.  Da  die
Teilnehmerzahl  begrenzt  ist  und  das  Interesse  in  den
vergangenen  Jahren  sehr  groß  war,  sollte  man  möglichst
umgehend zum Hörer greifen.

Darüber hinaus ist im Herbst ein Neustart der Mädchengruppe –
einem  Angebot  für  jugendliche  Mädchen  zwischen  13  und  16
Jahren – geplant, welches in den vergangenen Jahren viele
positive Rückmeldungen und Resonanz von den Teilnehmerinnen
erfahren  hat.  Die  von  zwei  erfahrenen  Mitarbeiterinnen
begleitete Gruppe bietet den Jugendlichen in einem geschützten
Rahmen mit maximal acht Teilnehmerinnen den Raum, um sich mit
ihren Erfahrungen und Erlebnissen in ihrer Lebenswirklichkeit
und ihrem Umgang damit auseinandersetzen. Dabei kann es z.B.
um  die  eigene  Position  in  der  Schule,  der  Familie,  dem
Freundeskreis oder auch um Freundschaft, Liebe und Sexualität
gehen.  Welche  Inhalte  letztlich  aufgegriffen  werden,
orientiert sich an den Bedürfnissen der Teilnehmerinnen. Es
gibt noch freie Plätze für diese Gruppe, die u.a. das Erfahren
von Solidarität, die Stärkung des eigenen Selbstbewusstseins,
das Ausdrücken eigener Bedürfnisse und für sie einzustehen
unterstützen  soll.  Interessierte  können  sich  für  die
Mädchengruppe  über  die  Offenen  Sprechstunden  der
Beratungsstelle  anmelden.



Das  Gruppenangebot  für  Kinder  aus  Trennungs-  und
Scheidungsfamilien  dagegen  –  ein  Klassiker  in  der
Beratungsstelle – wird erst Anfang 2018 wieder durchgeführt,
dann in überarbeiteter Form unter dem Titel KiTS.

Im November dagegen steht noch ein Highlight auf dem Programm.
Der Verein der Freunde und Förderer der Beratungsstelle lädt
zu einer der regelmäßig von ihnen organisierten Vortrags- und
Diskussionsveranstaltungen.  Diese  steht  diesmal  unter  dem
Titel  Traumatisierte  Kinder.  Die  erfahrene  Kinder-  und
Jugendlichen-therapeutin  Iris  Schulte-  Pankoke  wird  am
13.11.2017 um 19:00 Uhr in der Friedrich-Ebert-Schule in Kamen
Informationen und Hinweise geben, wie Psychotraumata erkannt
und  im  Alltag  ein  Umgang  damit  gelingen  kann.  Alle
interessierten Eltern und Fachleute sind eingeladen an dieser
kostenlosen Veranstaltung teilzunehmen.

Die Teilnahme an allen Veranstaltungen der Beratungsstelle und
des Fördervereins ist kostenlos.

Die Offenen Sprechstunden der Beratungsstelle können alle Bergkamener
und Kamener Bürger und Bürgerinnen ohne Anmeldung in Anspruch nehmen.
Diese  finden  jeden  Montag  von  9:00  bis  10:30  Uhr  in  Kamen,
Rathausplatz 4 und donnerstags von 9:00 bis 10:30 Uhr in Bergkamen,
Zentrumstraße 22 statt. Außerdem gibt es weitere Offene Sprechstunden
in  zwölf  Kamener  und  Bergkamener  Familienzentren.  Die  jeweiligen
Termine finden sie auf der Homepage: www.beratungsstelle-bergkamen.de


